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ATA DA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E UM DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE. 

 

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas e 

vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra 

ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 29ª Reunião Ordinária. Colocada em única 

discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail da Secretaria de Governo do Estado de 

Minas Gerais, convidando para eleição de representante Poder Legislativo: Microterritório de 

Barbacena, dia 22/09/2015, às 10h, na Sede da Superintendência de Ensino de Barbacena. Ofício 

nº. 304/2015, da Promotoria de Justiça Única da Comarca de Carandaí, encaminhando 

Recomendação Ministerial nº. 03/2015, expedida em 08 de setembro de 2015. Ofício nº. 

420/2015, do Gabinete do Prefeito, respondendo as Indicações nº. 88/2015 (Melhorias na estrada 

dos Três Coqueiros até o Tabuleiro), 89/2015 (Manutenção no campo de futebol do Bairro Crespo) 

e 90/2015 (Manutenção na instalação de água no campo de futebol do distrito Pedra do Sino). 

Ofício nº. 421/2015, do Gabinete do Prefeito, em referência às Indicações nº 91/2015 (Limpeza e 

recomposição de asfalto da Rua Mizael Canton), 92/2015 (Colocação de placas e pintura de faixas 

na localidade do Chuí) e 93/2015 (Manutenção no campo de futebol do Bairro Santa Cecília). 

Ofício nº. 426/2015, do Gabinete do Prefeito, encaminhando Veto Total ao Projeto de Lei 

456/2015. Ofício nº. 442/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, encaminhando Projeto de Lei nº. 

459/2015 - Torna obrigatória a prestação de contas pelas instituições públicas ou privadas de 

caráter assistencial ou cultural sem fins lucrativos que receberem subvenção social do Município. 

Ofício nº. 447/2015, do Vereador Cor Jesus, Emenda Modificativa nº 5 ao Projeto de Lei nº. 

2031/2015 - Dispõe sobre a abertura, conservação e manutenção da malha viária do município e 

contém outras providências. Ofício nº. 448/2015, do Vereador Cor Jesus, encaminhando Projeto de 

Lei nº. 461/2015 - Acrescenta dispositivos da Lei nº, 2001, de 14 de dezembro de 2011, que 

estabelece normas de proteção do Patrimônio Cultural do Município de Carandaí e contém outras 

providências. Ofício 0011/2015, da Corporação Musical Santa Cecília, agradecendo o apoio ao 

Projeto Estudo Musical com os maestros alemães. Indicação nº. 104/2015, do Vereador Pedro 

Marconi. Indicação nº. 105/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento nº. 160/2015, do 

Vereador Pedro Marconi. Requerimento nº. 174/2015, do Vereador Pedro Marconi. Representação 

nº 20/2015, do Vereador Cor Jesus. Representação nº 21/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. 
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Representação nº 22/2015, do Vereador Geraldo. Moção nº. 18/2015, dos Vereadores Aécio e 

Geraldo. Moção nº. 19/2015, da Vereadora Lucimar. Moção nº. 20/2015, do Vereador Geraldo. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Nomeou a Vereadora Lucimar 

para representar a Câmara Municipal na eleição de um representante do Poder Legislativo do 

Microterritório de Barbacena. Nomeou Comissão Especial composta pelos Vereadores Aécio, 

Naamã e Lucimar para emitir parecer ao Veto Total ao Projeto de Lei nº. 456/2015. Encaminhou o 

Projeto de Lei nº. 459/2015 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda 

Modificativa nº. 5 ao Projeto de Lei nº. 2031/2015 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou o Projeto de Lei nº. 461/2015 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente retirou da 

Ordem do Dia a Emenda Modificativa 4 ao Projeto de Lei 2031/2015 – Dispõe sobre a abertura, 

conservação e manutenção da malha viária do Município e contém outras providências. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do parecer de redação final da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2.048/2015 – Autoriza o Município a permutar 

lotes de sua propriedade por área de terras na localidade da Matinada. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 

104/2015, do Vereador Pedro Marconi, apontando a necessidade de colocação de placa de trânsito 

na Rua Professor Camargo, no Bairro Acampamento. Os Vereadores Pedro Marconi, Cor Jesus e 

Aparecida Baeta teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na 

sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 105/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, 

apontando a necessidade de fornecimento de certidão de numeração. Os Vereadores Aparecida 

Baeta e Geraldo teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade, colocou em única discussão o Requerimento nº. 160/2015, do Vereador Pedro 

Marconi, solicitando nomeação de Comissão Especial para averiguar superfaturamento na 

realização do Carnaval – 2015. O Vereador Cor Jesus e Pedro Marconi teceram comentários. Em 

única votação, foi aprovado por unanimidade. Desta forma, o Presidente nomeou Comissão 

Especial composta pelos Vereadores Pedro Marconi, Cor Jesus e Jader. Ato contínuo, colocou em 

única discussão o Requerimento nº. 174/2015, do Vereador Pedro Marconi, solicitando auxilio do 

Executivo à Policia Civil de Carandaí para separação de padrões de luz. O Vereador Pedro Marconi 

teceu comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, colocou em 

única discussão a Representação nº 20/2015, do Vereador Cor Jesus, a ser encaminhada à Defensora 

Pública Geral do Estado de Minas Gerais, Senhora Christiane Neves Procópio Malard, solicitando a 

nomeação de um Defensor Público para a Comarca de Carandaí. O Vereador Cor Jesus teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única 
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discussão a Representação nº 21/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada ao 

Encarregado de Sistemas da COPASA, Senhor Levindo José de Paula, solicitando extensão de rede 

de água na Rua São Sebastião no Bairro Ponte Chave. A Vereadora Aparecida teceu comentários. 

Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão 

a Representação nº 22/2015, do Vereador Geraldo, a ser encaminhada ao Encarregado de Sistemas 

da COPASA, Senhor Levindo José de Paula, solicitando providências quanto a falta de água na Rua 

Gilson Manuli – Comunidade da Caieira. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A 

seguir, colocou em única discussão a Moção de Pesar nº. 18/2015, dos Vereadores Aécio e Geraldo, 

à família enlutada da Senhora Maria Rosa de Andrade. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Moção de Aplausos nº. 19/2015, da 

Vereadora Lucimar, à Senhorita Luziene Lobo, parabenizando-a pela premiação na Copa Sul-

Americana de Fisiculturismo. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 

colocou em única discussão a Moção de Aplausos nº. 20/2015, do Vereador Geraldo, ao 

comandante da Polícia Militar e ao Delegado de Polícia Civil. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na forma regimental, a Vereadora Aparecida discorreu sobre o Dia Nacional de Luta 

das Pessoas com Deficiência. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença 

de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte 

horas e quarenta e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 22 de setembro de 2015. 
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